

## Comunicado de prensa

Metra Relaciones Públicas 312-322-6776

### PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

## **Metra abrirá la nueva estación 79th St./Chatham Dic. 16, y cerrará la estación 87th St./Woodruff el mismo día para una rehabilitación similar**

CHICAGO (18 de noviembre de 2024) – La estación 79th Street/Chatham de la línea Metra Electric, que ha estado cerrada desde 2023 para una rehabilitación completa, reabrirá el 16 de diciembre, y la estación 87th Street/Woodruff se cerrará el mismo día por trabajos similares.

Para llevar a cabo el trabajo de manera más eficiente, el contrato de \$33.9 millones para renovar las estaciones de las calles 79, 87 y 103 fue adjudicado a un solo proveedor, IHC Construction de Elgin, y el trabajo se está organizando para que no más de dos estaciones se cierren a la misma vez:

- La estación de la calle 79 cerró primero en el verano de 2023 y el trabajo se completará el 16 de diciembre.
- La calle 103 ha estado cerrada y en construcción desde el otoño pasado y se espera abrir la próxima primavera.
- La calle 87 se cerrará el 16 de diciembre y se espera abrir a fines de 2025.

Cuando se completen, las tres estaciones tendrán entradas al mismo nivel de la calle y vestíbulos accesibles a la ADA, con elevadores; nuevas escaleras; nuevas plataformas de cubiertas con techo; y nueva iluminación y señalización. El trabajo en las tres estaciones es parte de un plan multimillonario de varios años para reconstruir varias estaciones en la línea, incluyendo hacerlas accesibles para personas con discapacidades. Un trabajo similar se completó recientemente en la estación 147th Street/Sibley Boulevard y pronto se realizará en la estación Homewood de la misma línea.

"Estamos comprometidos a priorizar las mejoras en las estaciones y promover el número de pasajeros del transporte público con la creación de estaciones con entradas acogedoras y accesibles a las comunidades a las que servimos", dijo el CEO / Director Ejecutivo de Metra, Jim Derwinski.

Aunque la estación de la calle 79 fue construida para ser totalmente accesible según la ADA, es posible que no siempre sea accesible inicialmente porque el trabajo de la estación puede requerir cambios de las vías y procedimiento de abordar el tren que no serán accesibles de lunes a viernes de 9 a.m. a 4 p.m. Se les recomienda a los pasajeros que consulten las alertas de servicio en [metra.com](https://www.metra.com).

Los pasajeros que actualmente abordan en la estación de la calle 87 pueden usar las estaciones cercanas de la calle 83 y la calle 91 como alternativas durante la construcción. Las tres estaciones se encuentran en la misma zona tarifaria (Zona 2) y son atendidas por los mismos trenes.

***Acerca de Metra***

*Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.*

Conéctese con Metra: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [metra.com](#)